

Danrem 084/Bhaskara Jaya Hadiri Rakornis TMMMD ke 115 TA. 2022

N. Wijanarko - PADANG.GO.WEB.ID

Sep 29, 2022 - 13:28



SURABAYA.- Komandan Korem 084/Bhaskara Jaya Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom., M.M. menghadiri rakornis TMMMD ke 115 TA. 2022 melalui Video Conference di ruang data Makorem 084/BJ Jl. A. Yani No. 1 Surabaya. Kamis (29/9/2022)



Rakornis tersebut dipimpin oleh Aster Kasad Mayjen TNI Karmin Suharna, S.IP., M.A. selaku Perwira Tinggi Bidang Perencanaan PJO TMMD ke 115 TA. 2022. Dalam sambutannya Aster Kasad mengatakan bahwa TMMD merupakan Operasi Bhakti TNI yang dilaksanakan secara berkelanjutan dan dalam pelaksanaannya dilaksanakan secara terpadu antara TNI, Polri dan Pemerintah daerah, sehingga terwujud semangat kebersamaan dan gotong-royong di masyarakat. Turut hadir dalam rakornis ini Sekda kabupaten Pamekasan, Wakil Ketua DPRD Pamekasan, Kepala Bapeda kab. Pamekasan, Asisten 3 kabupaten Gresik, Kadis PMD kabupaten Gresik, Kepala Bapeda kab. Gresik, Sekwan DPRD kabupaten Gresik, Kadis PMD kabupaten Gresik, Dandim 0817/Gresik, Dandim 0826/Pamekasan dan para Kasi Kasrem 084/Bj.



Kegiatan TMMD ke 115 TA. 2022 jajaran Korem 084/BJ rencana dimulai secara serentak pada minggu kedua bulan Oktober 2022, yang dilaksanakan di wilayah Kodim 0817/Gresik bertempat di desa Kramat, kecamatan Bungah dengan sasaran fisik berupa pembangunan pembuangan air, pavingisasi jalan lingkungan, rehab tembok penahan tanah, pembangunan drainase, penerangan jalan umum dan rehab rumah keluarga kurang mampu. Dan Kodim 0826/Pamekasan berada di desa Bujur Barat, kecamatan Batumarmar dengan sasaran kegiatan pembuatan jembatan komposit, makadam dan pengaspalan jalan serta renovasi RTLH. Kemudian sasaran non fisik di kedua wilayah tersebut antara lain penyuluhan pertanian, narkoba, wawasan kebangsaan, stunting dan lain-lain sesuai dengan kebutuhan masyarakat di wilayah tersebut.



Usai pelaksanaan rakornis Danrem 084/BJ menyampaikan, "Kepada para Dandim jajaran Korem yang melaksanakan TMMD ke 115 tahun 2022 agar memaksimalkan pengerjaan sasaran di wilayahnya masing-masing, tepati waktu dan jaga faktor keamanan serta laksanakan koordinasi dengan seluruh instansi terkait sehingga pelaksanaannya dapat berjalan dengan lancar". Tegas Brigjen TNI Terry

Danrem menambahkan, " Sesuai Tema TMMD ke 115 ini yaitu TMMD DEDIKASI TERBAIK MEMBANGUN NKRI, maka saya tekankan kepada para Dandim agar amanah ini benar-benar dijunjung tinggi sebagai bentuk pengabdian TNI kepada bangsa dan negara yang kita cintai, pegang teguh Sapta Marga dan Sumpah Prajurit serta Delapan Wajib TNI, sehingga tidak terjadi pelanggaran sekecil apapun sampai pelaksanaan TMMD selesai dilaksanakan". Pungkasnya.